

## Das lässt sich niemand entgehen



### Weihnachtsstammtisch der Freistädter Postpensionisten!



Gerhard Gutenbrunner war erfreut und beeindruckt zugleich, wieder so viele Stammtischmitglieder herzlich willkommen heißen zu können und konnte eine ereignisreiche Bilanz über das Stammtischjahr 2016 ziehen.



Landespensionistenvertreter Franz Poimer gab einen Rückblick über die Aktivitäten der GPF-Pensionistenvertretung für das zu Ende gehende Jahr.

Er erläuterte die Pensionsanpassung 2017 und trat neuerlich vehement für den geforderten „Pensionistenhunderter“ ein.



Franz Diesenreiter spielte auf seiner Steirischen groß auf und trug zur gemütlichen Atmosphäre bei.





Die Fotopräsentation über das abgelaufene Stamm-tischjahr, wieder zusammen-gestellt von Gerhard Gutenbrunner, wurde mit großem Interesse und Begeisterung verfolgt.

Der Geburtstag von Stefan Klambauer fiel genau mit dem Datum des Weihnachtsstammtisches zusammen. Gerhard Gutenbrunner und Franz Poimer würdigten diesen Ehrentag im Namen der GPF mit einem kleinen Geschenk.



Ansonsten wurde die Namensgebung der GPF sehr ernst genommen: Neben launiger Unterhaltung wurde eifrig kommuniziert.



*Franz Poimer*